

Pressestelle, Montag, 25. August 2008

Altstadtführung

Am Samstag, 6. September 2008, 15.00 Uhr findet die nächste Führung mit Werner Kempf statt. Treffpunkt ist im Rathaus-Innenhof. Nach den Erklärungen am Dorfmodell von 1850 im Foyer des Rathauses geht es in die Altstadt, vorbei u. a. am Stadtmuseum. Bei diesem Spaziergang sind viele Änderungen und Geschichten der letzten 150 Jahre zu erfahren. Mühlheim vom Dorf mit knapp 2. 000 Einwohnern zur Stadt mit ca. 28. 000 Einwohnern heute. Die Führung ist kostenlos.